AGjDPG 3: EinsteinSlam

Der beliebte Einstein-Slam findet auch in diesem Jahr wieder auf der Jahrestagung statt. Alle Teilnehmer der Tagung sind herzlich eingeladen, sich am Montagabend im Audimax einzufinden. Der Slam beginnt um 20:00 Uhr.

Darum geht's:

Die Slamer haben exakt 10 Minuten Zeit, auf möglichst ansprechende und unterhaltsame Weise ihre Forschung einem breiten Publikum vorzustellen. Am Ende entscheidet das Publikum, wer den Goldenen Albert für den besten Slam mit nach Hause nehmen darf.

Weitere Informationen gibt es auf www.einstein-slam.de.

Time: Monday 20:00–22:00 Location: H1

EinsteinSlam